



Signos vitales

Alberto Aguirre

✉ alberto.aguirre@eleconomista.mx

Efectos secundarios

ALIANZAS. Crédito Maestro reforzó su posición en el sector al concretar una nueva línea de fondeo con Banca Mifel. Esta operación no solo refleja la solidez de la firma, sino también la confianza del mercado en su modelo de negocio, centrado en la inclusión financiera. Con esta alianza, la primera Softech del país amplía su capacidad para ofrecer créditos accesibles a trabajadores del Estado, un sector históricamente marginado por la banca tradicional. La apuesta por la transformación digital, respaldada por socios estratégicos como Oracle y Fisa Group, ha sido clave en este proceso.